

COPY
PRESXS EN GUERRA
A LA CALLE!

UNA BREVE IDEA SOBRE LAS PRISIONES...

Las cárceles hoy y siempre son las armas de castigo que utiliza el poder para cualquiera que atente contra la propiedad privada, los explotadores se sirven de los aparatos represivos

Para perpetuar sus privilegios manteniendo el orden y las leyes en que cobijan su asqueroso status quo.

Para aquellos que se rebelen aplicaran medidas ejemplificadoras, fomentando el miedo y anulando a aquellos que deseen subvertir el orden, se crea entonces una prisión fuera de los muros de las cárceles, una cárcel dentro de las propias conciencias, donde las rejas y candados son los miedos con que nos alimentan diariamente.

No podemos negar los muros que hoy encierran a nuestrxs Hermanxs, pero justamente son nuestras propias prisiones mentales las que anulan una solidaridad real, cotidiana y activa, son nuestros miedos los que liquidan nuestros deseos de destruir el poder, de engrandecer nuestra fiereza y atacar a nuestros enemigos.

Es hora de actuar, en la cotidianeidad con nuestros afines, por la destrucción de la sociedad carcelaria y de cualquier intento social de reformar este asqueroso sistema de muerte.

La solidaridad no debe jamás ser una consigna vacía, sino una acción cotidiana de enfrentamiento

Con el poder y un apoyo constante a lxs hermanxs secuestrados en esta guerra a muerte.

EN MEMORIA DE MAURICIO MORALES, EL PUNKI MAURI...

“La madrugada del 22 de mayo, una bicicleta avanza por la fría noche santiaguina. Un compañero porta en su mochila el sueño insurrecto. Al cinto lleva un revólver con el que repelerá alguna reacción de los carceleros.

Lleva con él una bomba casera y un solo objetivo se vislumbra claro con cada pedaleada: atacar la escuela de gendarmería.

Cerca de la 1:30 de la madrugada, realiza su última parada, solo una cuadra lo separa de concretar la acción. Se detiene a chequear el sistema de relojería que va adosado a un extintor relleno con pólvora. Pero en un segundo, un inesperado accidente acelera la detonación.

Un gran destello se produce y un ruido ensordecedor se expande y hace eco por las maltrechas calles del barrio Matta...”

-Introducción del libro
“Mauri... la ofensiva no te olvida”-

Se cumple un nuevo año desde que Mauri partiera de este mundo transformado en un destello incontrolable...murió como eligió vivir, confrontando al poder con todas las herramientas que pudiera imaginar.

Reivindicando la Anarquía como una idea/sentimiento/acción siempre viva, forjó caminos de negación al Poder y su ideología. Así fue desplegándose en la lucha multiforme, entendiendo que ninguna acción vale más que otra, cuando apuntan claras a combatir el poder, son entonces parte del mismo empuje de la revuelta.

Mauri, ni tan igual ni tan distinto a cualquiera de quienes lo recuerdan, fue buscando complicidades, leyendo y hurgando libros, textos, funzines, creando música, con la urgencia de expandir la peste negra mediante la edición de libros, afiches, salidas a pegar, agitación callejera, conspiraciones,

actividades, conversaciones...entendiendo la vida misma como la mejor propaganda de guerra.

Las ideas con la que vivió aún hoy son armas/herramientas con las que resistir y atacar aquello que intenta domesticarnos en el sometimiento. El caos, la vuelta a la naturaleza salvaje, el ataque a toda forma de autoridad, la esencia anticarcelaria de la Anarquía, la liberación animal, la afinidad, la libre asociación, la horizontalidad, la negación al trabajo asalariado, a la industria farmacéutica, la pasión por el combate callejero, la solidaridad y el compañerismo....fueron sus afiladas navajas, las mismas con las que aún hoy, apuñalamos el poder, sus defensores y falsos críticos.

Participó en levantar muchas jornadas como las de este encuentro y aun viajando hacia las estrellas esa noche de mayo, su energía está aquí, entre todos nosotros...

Así, con la insurrecta memoria avivando el fuego de nuestros corazones, nos hermanamos en una contracultura para la guerra social, forjando valores, ideas, sentires y prácticas que nos unan contra cualquier forma de dominación.

Entendemos la música como una herramienta más que contribuye a la propagación de nuestras ideas/prácticas antiautoritarias. Así cada aporte musical, va transmitiendo un mensaje que busca trascender espacios y territorios definidos, propagando nuestra memoria y nuestras convicciones, lejos de las luces del espectáculo, del show comercial y los empresarios que así se enriquecen, desafiando en cada sonido la pasividad social.

La música es el vehículo por donde viajan nuestras ideas, es solo la excusa para encontrarnos, con la clara intención de extender los lazos y difundir opciones de vida en permanente conflicto.

De forma autónoma, aquí y ahora levantamos nuestra vida lejos de la



norma impuesta y el control social, construyendo un presente que incansable se plantea en ofensiva contra lo que intente transformarnos en esclavxs.

Reivindicamos la autogestión no solo de nuestros encuentros musicales sino que de nuestras vidas, no solo al margen si no que en abierta oposición a la cultura y los códigos del capital. Reivindicamos la defensa de nuestra contracultura anárquica, el “hazlo tú mismx” siempre con la finalidad de propagar un mensaje de confrontación. Por ello también recordamos a Ignacio, Daniel, Gastón y Fabián, quienes encontraron la muerte a manos de los empresarios musicales durante el concierto de Doom, hace poco más de un año, la noche del 16 de abril de 2015.

Podrán pasar los años, pero nuestrxs muertxs siempre nos acompañan en el caminar.

Con memoria iconoclasta, abrazando en cada paso al compañero Mauri.

La guerra social no para hasta destruir el último bastión de la sociedad carcelaria.

Por lxs caídxs, lxs secuestradxs, lxs perseguidxs en la guerra social, ni un minuto de silencio y toda una vida de combate.

“La vitalidad de la anarquía reside justamente en dejar de ser un producto digerible y ser lo contrario:
UNA AFILADA Y PENSANTE PUÑALADA AL SISTEMA”

- Mauri -

Mayo 2016.

